

À DESTINATION DES ÉLÈVES ALLOPHONES ARRIVANTS
(UPE2A)

Le Centre Chorégraphique National propose des ateliers dont l'objectif principal sera de créer une cohésion à l'intérieur du groupe.

La rencontre

À chacun ses
traditions !

À chacun son
itinéraire !

Comment créer des rencontres?

La notion de rencontre est au cœur des ateliers :

Comment se rencontre-t-on ?

Que fait-on quand on se croise, se rencontre, se lie d'amitié ?

Comment montre-t-on à l'autre qu'il existe ?

Pourquoi est-ce essentiel et nécessaire de se lier, de se rencontrer et d'échanger ?

C'est tout ce processus d'actions, de gestes et de mouvements que sous-tendent ces questionnements que les ateliers proposent d'explorer.



©AmandineQuillon

Il s'agit ainsi de :

- favoriser la communication par le corps, le regard, ...
- développer la confiance individuelle et collective
- mettre en réussite les élèves grâce à un parcours progressif

Le format ainsi que la période peuvent s'adapter aux souhaits des enseignant.e.s.